

# На горе-горе

На горе-горе, на Сионской горе,  
Стоит тут церковь апостольская,  
Апостольская, белокаменная,  
Белокаменная, златоглавая,  
Как во той ли во церкви  
Три гроба стоят,  
Три гроба стоят кипарисовые:  
Как во первом во гробе Богородица,  
А в другом во гробе Иоанн Предтечь,  
А в третьем гробе сам Исус Христос.  
Как над теми гробами цветы расцвели,  
На цветах сидят птицы райския,  
Воспевают оне песни архангельския,  
А с ними поют ангелы,  
Все ангелы со архангелами,  
С серафимами, с херувимами  
И со всею силою небесною  
Воспевают оне песню:  
Христос воскрес!



# *Auf dem Berge*

*Hoch* auf dem Berge, auf dem Zionsberge,  
Da steht eine Kirche, den Aposteln geweiht,  
Den Aposteln geweiht, aus weißen Steinen,  
Aus weißen Steinen, die Kuppel aus Gold.  
Wie liegen dort, ach, in der Kirche so still  
Drei heilige Gräber,  
Drei heilige Gräber vom Holz der Zypresse:  
Da ruhet im ersten Grabe die Gottesmutter,  
Im zweiten Grabe Johannes der Vorläufer,  
Im dritten Grabe ruhet Jesus Christus selbst.  
Und über den Särgen die Blumen erblühen,  
Auf den Blumen, da sitzen paradiesische Vögel,  
Und sie singen Erzengelsang,  
Und es singen mit ihnen die Engelschar,  
Wohl alle Engel und Erzengel  
Und die Cherubim und die Seraphim  
Und die gewaltige, die himmlische Kraft.  
Sie singen immer das eine Lied:  
Christ ist erstanden!

